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JORGEREYES. 
Anuncio fue 
realizado en 
encuentro 

realizado ayer 
entre el seremi de 
Transportes y el 
alcalde de 
Puqueldón. 

José Luis Vargas Álvarez 
cronica laestrellachiloe.cl 

la línea de potenciar 
E: coordinaciones pa- 

ra mejorar la conecti- 
vidad por el canal Yal, el se- 

remi de Transportes y Tele- 
comunicaciones, Pablo 

Joost, y el alcalde de la co- 

'muna de Puqueldón, Ale- 
jandro Cárdenas, 
ron ayer una reun 
abordar estas temáticas. 

Los problemas asocia- = 
dos alos servicios de conec- Ja ES AS 

tividad marítima son una — NAVIERA PUELCHE OPERAR EL SERVICIO DE TRANSBORDOS ENTRE LAS ISLAS LEMUY Y GRANDE DE CHILOÉ. 
preocupación frecuente 
para los habitantes de Le- E 

me: La Llacolen llegara a retorzar la producto de una deuda que 
arrastraba el Ministerio de 
Transportes por $3.500 mi- e. . == conectividad en canal Ya Puelche había anunciado 
suspender a partir de di- 
ciembre operaciones en la 
zona, donde mantiene con mo ministerio solicitamos 
tratos vigentes para el tras-— que se diera por iniciado 

    
tratación de tres servicios — taban de forma continua y 
escolares que se renuevan — una tercera que apoyaba 

E
a
 

lado de pasajeros y vehícu- — anticipadamente (el servi- durante este año. dentro del día en algunos 
los, en el lago Tagua Tagua, — cio), antes que el contrato horarios, particularmente 

Pichicolo y canal Yal. esté totalmente tramitado, ' CONTRATO en horas punta. El vínculo 
Más allá que esta parali-— de forma que nose perdie- ! El contrato entre el Minis-— anteriortenía un monto de 

zación no seconcretó, la ci ralacontinuidad dela ope- 
ta entre ambas autoridades ración”. 
tuvoel objetivo de abordar “Dehecho,el 17 de ma- 
estas problemática y el  yodel año pasado, ahí hu- 
plan de trabajo en relación — bo también un momento 
al servicio, como también — en el cual la empresa sus- 
el incremento en la fre-  pendió el servicio, porque 
cuencia de transbordos en — justamente nosotros está- 
el tramo Huicha-Chulchuy bamos en la etapa final de 
y de qué manera se espera — aprobación para el inicio 
mejorarla operatividad en — del servicio. Pero ese con- 
base al proyecto barcazas — trato sesiguió tramitando, 
para Chile. tuvo que ser tomado der: 

Respecto ala deuda que — zón por parte de Contrali 
mantenía la cartera con la — ría, y previo a eso también 
Naviera Puelche, el seremi — se tuvieron que responder 
Joostinformó que se trata-— las observaciones plantea- tención de otra nave que  fÍ 
ba de “un saldo no pagado — das por el ente contralor, y. operala mismanaviera. Es- € sadas especiales para gene- anomalía en nuestro servi 
aún por parte del Ministe-— porlotantoeso hizo quela — peramos que, durante este rar la operación del servi-— cio de conectividad maríti- 
rio de Transportes, pero — tramitación demoraramás — findesemana, como máxi- ESperamos que, cio. ma y mantener canales de 

terio de Transporte y Tele- — alrededor de 109 millones 
comunicaciones y la em- — depesos mensuales. Bajo el 
presa Naviera Puelche para — contrato actual, el monto 
proporcionar la conectivi- supera los $400 millones, 
dad marítima entra laisla partiendo del 17 de mayo 

Lemuy y la Grande de Chi-— del año pasado, cuando ya 
loé, consiste en un total de definitivamente se incor- 

102 frecuencias durante la poraron los viajes noctur- 
temporada normal y 106 nos. 
durante la temporada esti Porsu parte, el alcalde 
val, con viajes que funcio- Cárdenas valoró la instan- 
nan durante las 24 horas, — ciaconel seremi de Trans- 
que durante la noche se — portes destacando“el com- 
realizan con una recurren- — promiso por parte del Go- 
cia mucho más baja y con- — bierno para ir avanzando 
sidera dos naves mayores y en soluciones cada vez que 
una menor, incluyendo pa- — se presentan situaciones de 

    
  

eso ya se regularizó, y co- — alládeloesperado y poreso  moel próximo lunes,yase durante este fin “Es un contrato queestá — información”. 
respondía al hecho deque — segeneróesteinconvenien- pueda reincorporar la na- hoy en día vigente a través “Esperamos seguir 
el contrato no seencontra- — te”,aclaró. ve, que obviamente permi- desemana, como — deuntrato directo y esim- manteniendo una comuni- 
ba totalmente tramitado”. te dar mayor fluidezalser- máximo el portante señalar que, toda cación fluida con el Minis- 

  

El personero respondió — NAVE MAYOR vicio dado que puede trans- óximol vez que no se cumpla con — teriode Transporte a través 
las consultas respecto a las — En el encuentro, el seremi — portar vehículos de mayor PYÓXIMO lUNe€S, Ya joestipulado enel contra- desu seremi y volvera te- 
causas que originaron la — informóelretorno delana- tamaño”. se pueda to, se genera también un — ner más reuniones infor- 
deuda con la firma que en- ve mayor Llacolen alcanal— Duranteesta cita, ade- + 1 descuento ala empresaque — mativas que nos permitan 
trega el servicio de trans- — Yal, “queseencuentraope- másdeactualizar informa-  "€InCorporar la opera el servicio”, remarcó — mantenereste servicio que 
porte marítimo subsidiado  randoenotrosectordelpa- ción relativa a los pagos nave”, Joost. es fundamental para la mo- 
enel canal Yal, aclarando — ísy que haretrasado su lle- — pendientes para la manten- e En esta ruta, el 2022 es-  vilidad de la comunidad le- 
que dicho impasse se oca- gada producto de distintos — ción del servicio subsidia- nn asportes Te contrato correspondía a muyana”, insistió el jefe 
sionó porque “nosotros co-— temas asociados a la man- — do, seinformósobrela con- dos naves menores que es-— consistorial. 9
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